

## ABSTRAK

**Marni, Dr. Hj. Ihyani Malik, S.Sos.,M.Si., Rudi Hardi S.Sos.,M.Si., *Women Empowerment Pesisir Melalui Home Industry Di Desa Malalanda Buton Utara***

Tujuan penelitian, yaitu untuk mengevaluasi hasil dari *Women Empowerment Pesisir Melalui Home Industry Di Desa Malalanda Buton Utara*. Penelitian ini termasuk dalam kategori penelitian kualitatif, yang memfokuskan pada data berupa kalimat atau pernyataan yang berasal dari sumber data utama, yakni informan yang terkait dengan obyek penelitian. Pemilihan informasi dilakukan sesuai dengan informan yang relevan. Penelitian ini memiliki tipe deskriptif, dimana peneliti memilih tipe ini karena bertujuan untuk menggambarkan data yang telah dikumpulkan dan melakukan analisis serta penilaian sistematis berdasarkan fakta-fakta yang ditemukan di lapangan.

Adapun hasil dari penelitian ini yaitu melalui *home industry* ikan asap, perempuan pesisir Malalanda memiliki peluang baru untuk mengembangkan usaha dan meningkatkan kontribusi ekonomi keluarga maupun daerah. Akan tetapi, proses pembuatan atau pengolahan ikan asap di Desa Malalanda, Kecamatan Kulisusu, Kabupaten Buton Utara masih mengandalkan metode tradisional, mengakibatkan hasil yang kurang optimal. Minimnya sarana pendukung, pengaruh musim, dan terbatasnya modal mempengaruhi produksi industri rumah tangga. Pemberdayaan perempuan pesisir diukur melalui tiga indikator: pendidikan, kewirausahaan, dan kesadaran media dan teknologi. Pemberdayaan Perempuan di bidang ekonomi, khususnya melalui *home industry* ikan asap menjadi strategi untuk meningkatkan perekonomian dan memenuhi kebutuhan masyarakat. Selain itu, Kesempatan berwirausaha perlu diperluas, terutama bagi perempuan, untuk meningkatkan kemandirian dan kontribusi pada pengembangan daerah. Meskipun pemerintah telah memberikan dukungan, tantangan terkait pemahaman dan pengetahuan bisnis online dan teknologi masih ada. Sosialisasi media dan teknologi menghadapi kendala minat dan pengetahuan terbatas dari perempuan pesisir.

Kata kunci: Pemberdayaan, Perempuan, Pesisir, *Home industry*